



6. August 2020

Einreise von Schülerinnen und Schülern aus Gebieten oder Staaten mit erhöhtem Infektionsrisiko

Sehr geehrte Eltern

Die Sommerferien für die Schülerinnen und Schüler sind schon bald vorbei. Am 10. August beginnt das neue Schuljahr, in dem es zur Bekämpfung der Coronavirus-Pandemie folgende vom Bundesrat beschlossene Massnahme zu beachten gilt:

Wenn Ihre Kinder oder Sie aus einem Staat oder Gebiet mit hohem Infektionsrisiko in die Schweiz einreisen, müssen sich Ihre Kinder oder Sie zehn Tage in Quarantäne begeben. Melden Sie die Einreise innerhalb von zwei Tagen dem Kantonsärztlichen Dienst des Aargaus über die Website

www.ag.ch/de/themen_1/coronavirus_2/informationen_fuer_reiserueckkehrende/informationen_fuer_reiserueckkehrende_1.jsp.

Wenn sich Ihre Kinder in Quarantäne begeben müssen und sie deshalb die Schule am 10. August noch nicht besuchen können, dann melden Sie dies der Schulleitung (Telefon: 077 470 34 63, E-Mail: buettikon.schulleitung@schulen-aargau.ch). Gemeinsam mit Ihnen und der Klassenlehrperson können wir dann festlegen, wie das schulische Lernen während der Abwesenheit bzw. der Quarantäne erfolgen kann.

Weitere Informationen zur Quarantänepflicht von Reisenden erhalten Sie von der Schweizer Infoline 058 464 44 88 (täglich 6 bis 23 Uhr) oder finden Sie zusammen mit der Liste der Staaten und Gebiete mit erhöhtem Infektionsrisiko auf folgender Website:

- www.bag.admin.ch > Krankheiten > Infektionskrankheiten: Ausbrüche, Epidemien, Pandemien > Aktuelle Ausbrüche und Epidemien > Neues Coronavirus > Empfehlungen > Reisen > [Quarantänepflicht für Einreisende](#).

Unsere Schule achtet weiterhin auf die Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregeln und dankt Ihnen, wenn Sie diese mit Ihren Kindern besprechen.

Ihren Kindern wünschen wir einen guten Start in dieses etwas spezielle neue Schuljahr und

grüssen freundlich

Franziska Bürgi
Schulleitung